# しきじ・にほんご

第8号

二 <mark>ュ ー ス</mark> s o j i j i

# 2023年度の授業が始まりました。

5月12日 (木曜日)、総持寺識字・日本語教室のかいこうしき おこな 開講式を行いました。

受講生と講師のみなさんが、ひとりずつ自己紹介をしました。



なまえ くに にほんごのべんきょう でがんばりたいこと



う年の目標を書いてもらいました。



教室のみなさんに今年の旨標を書いて もらいました。目標に向かって、一年間 一緒に頑張りましょう!

## ぼうさい 防災を学ぼう



地震や大雨などの災害が起きています。

では、6月1日の授業の時間を利用して防災について話しました。

ハザードマップや非常食をお渡しして、 ひなんじょ 遊難所や災害への備えについても学び ました。

#### ※ 木市ハザードマップ



节 黃語版 · 英語版

### こうしこうりゅうかい かいさい 講師交流会を開催しました

3月30日(木曜日)、これからの識字・日本語教室について話し合いを行いました。

教室をより良いものにしていくためにはどう したらいいか。参加者の管さんによる活発な 意見交換を行いました。



